



Les visages de la francophonie

Notre Action « Les visages de la Francophonie » rassemble les Alliances Françaises du monde entier pour célébrer notre communauté mondiale et multiculturelle. Avec des installations sur tous les continents, nous mettons en lumière la diversité et la richesse du monde francophone. A Cochabamba, 190 personnes qui ont un lien avec le français, l’Alliance française ou la francophonie en général, ont bien voulu prêter leurs visages à cette Action et nous les en remercions. Elles nous permettent de fêter en beauté les 75 ans de l’Alliance Française de Cochabamba.

• • •

Nuestra Acción “Los rostros de la Francofonía” reúne a las Alianzas Francesas del mundo entero para celebrar nuestra comunidad mundial y multicultural. Con instalaciones en todos los continentes, sacamos a la luz la diversidad y riqueza del mundo francófono.

En Cochabamba, 190 personas vinculadas de una u otra manera con el idioma francés, con la Alianza francesa o con la francofonía en general, participaron en las sesiones de fotos y les estamos muy agradecidos. Esto nos permite celebrar de forma muy bella el 75 aniversario de la Alianza Francesa de Cochabamba.

En savoir plus



www.insideoutproject.net



@InsideOutProject